

VIAJE A LA CONSTELACION DEL CISNE

andres estrada



Capítulo 1

Un día me pregunte si acaso todo tiene sentido?

el café que tanto me gusta tomar en la mañana, las personas que veo caminar, nuestra estrella que aunque la vea es muy mágica y terrible a la vez, las leyes de la física, el amor que creemos sentir por alguien, el levantarse para ir al trabajo, el fin de año reunidos con la familia en sí todo es un acontecimiento sin sentido una vez que lo piensas.

El universo en sí es bastante sin sentido por que no hemos podido salir de nuestro patio cósmico, pero que pasaría si fuese llevado a alguna otra parte del sistema solar? a otro planeta ? o por que no a otra constelación como las PLEYADES, ORION O LA CONSTELACION DE ARIES? que hablaran en esos lugares?

Pues yo fui llevado a la CONSTELACION DEL CISNE por un ser llamado OSTELARIDES de apariencia gigantesca, rubio, corpulento y de una vibración altamente hermosa. Podría detallar más acontecimientos pero quiero hacerlo corto el viene de una estrella llamada CAPPAL CYGNI que es orbitada por 6 planetas muy hermosos, pues cuando llegamos a ese sistema solar parecían como diamantes todos a una distancia relativamente alejada de su estrella, climas muy fríos de hecho OSTELARIDES era de piel muy blanca casi como la nieve fue ahí cuando llegamos al planeta que no menciono su nombre ni quiso darme detalles los cuales ahora conozco.

Al llegar a la fría atmósfera y superficie del planeta el tiempo pasaba diferente de forma más lenta mucho más lenta que en la tierra pero de alguna forma no afecta en nada al entorno, solo lo percibí. Las calles y ciudades eran con forma de círculos y todo era hecho de una sola pieza sin engranajes ni uniones algunas, el aspecto de la luz solar era de color azul y siempre había una melodía como de violines y pianos combinados con efectos cambiantes como estar en una noche fría al lado del mar y muchas luces de colores que jamás había visto, ahora cuando vi para lo que vivían y el porque de su existencia me dejó completamente inmóvil teniendo en cuenta que la gravedad era mayor a la de la tierra; NOSOTROS, ELLOS, TU Y DE DONDE VIENES no es realidad, es solo un pensamiento muy complejo de algo que desconocemos pero tenemos que sobrevivir en una de sus billones y billones de NEURONAS pero aquí nosotros hemos avanzado unos millones de años más que los terrícolas, ya no existe el dinero, con el que ustedes piensan que se puede todo, todo fue unificado todo es un solo y un solo ya es un todo nadie compra ni vende, nadie cambia ni regala, nadie piensa, nadie planifica, nadie mata pero también nadie crea, EL TODO SOMOS TODOS y TODOS EXISTIMOS

PARA TODOS, reintero no sabemos dentro de quien vivimos pero entendimos que debemos sobrevivir en el, la conciencia es nuestra riqueza aqui se sobrevive con la conciencia aqui se come conciencia se duerme conciencia y se alardea de conciencia por que el verdadero sentido de la irrealidad en que vivimos; tu, yo, la constelacion y tu constelacion es la trascendencia espiritual la HIPERFELICIDAD, la libertad, la abundacia infinita por que se llegara el dia que explote todo y nos enfrentaremos a mas neuronas y lo peor a mas CEREBROS Y A MAS SERES mucho mayores que el mismo UNIVERSO.